
DR. MED. DIPL.-CHEM. KONRAD F. CIMANDER 
ARZT

Wenn Patienten zu mir kommen, haben sie 
jahrzehntelange Leidenswege hinter sich.
Endlich haben wir die Möglichkeit, 
medizinisches Cannabis für alle mög-
lichen Indikationen zu nutzen. Dort, 
wo wir vorher gescheitert sind, er-
reichen wir plötzlich Symptom- und 
Lebensqualitätsverbesserung. Das fasziniert 
mich als Arzt sehr.

Dr. med. Dipl.-Chem. Konrad F. Cimander hat sich auf 
den Gebieten der Suchtmedizin, der Infektiologie und 
der Cannabismedizin einen Namen gemacht. Er studier-
te Chemie und Humanmedizin an der WWU in Münster, 
wo er auch seine Promotion in der Hand- und Unfall-
chirurgie abschloss. In seiner beruflichen Laufbahn war 
Dr. Cimander über neun Jahre leitend in der Forschung 
und Entwicklung neuer psychoaktiver Medikamente in 
der pharmazeutischen Industrie tätig.
1993 gründete Dr. Cimander das Kompetenzzentrum 
für Suchtmedizin, Infektiologie und Cannabismedizin, 
welches er bis 2023 leitete. 2017 gründete er das 
ausschließlich auf Cannabismedizin ausgerichtete 
Kompetenzzentrum K.C.M. Hannover. Er ist außerdem 
Gründungsmitglied und seit 2022 Präsident der Deut-
schen Medizinial-Cannabis Gesellschaft (DMCG e.V.). 
Hier spielt er eine zentrale Rolle bei der Förderung der 
Akzeptanz der Cannabismedizin.
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PETE BOATENG 
MEDIZINALCANNABIS-PATIENT UND 
MUSIKER

Die Arthrose hat mich ziemlich aus dem Alltag gerissen. Ich 
konnte nicht mit meinen Kids spielen. Ich konnte meinen 
neugeborenen Sohn nicht die Treppe hochtragen. Ich 
konnte die normalsten Dinge nicht tun. Zum Glück habe ich 
Medizinalcannabis probiert.
Ich hab‘ keine Probleme, keine Schmerzen, keine 
Entzündungen. Ich kann zwei Stunden über die Bühne hüp-
fen, als wäre nie etwas gewesen. Es klingt komisch, aber es 
war wie ein Wunder.

Pete Boateng ist ein deutsch-ghanaischer 
Musiker, der bereits mit SSIO und Marteria 
auf der Bühne stand. Neben seiner eigenen 
Musik – inspiriert von Rap über R&B bis Reg-
gae oder Electro und Pop – ist er außerdem 
Unternehmer.  Er ist einer der Geschäfts-
führer von Ottomann, einem Online-Shop 
für CBD, der durch die Unterstützung des 
Rappers SSIO bereits nach wenigen Monaten 
große Erfolge gefeiert hat.

VERFÜGBAR FÜR
 » Interviews (schriftlich oder telefonisch)
 » Meinungsbeiträge
 » Gastbeiträge

THEMENBEREICHE
 » Persönliche Erfahrungen
 » Anwendung von Medizinalcannabis bei ADHS
 » Verantwortungsvoller Umgang mit Cannabis



JESSICA E. „CANNABABY“ 
MEDIZINALCANNABIS-PATIENTIN UND 
CONTENT CREATOR

Mein Ziel ist es, Menschen aufzuklären, Vorurteile abzubauen und die 
Vorteile von Cannabis auf verantwortungsvolle Weise zu teilen. Ich möchte 
meiner Community dabei helfen, fundierte Entscheidungen über den 
Gebrauch von Cannabis zu treffen und sie darüber informieren, wie es ihr 
Leben bereichern kann.
Es hat sehr lange gedauert, bis ich einen Arzt gefunden habe, der mir 
hilft. Bei meinem Hausarzt wurde ich immer nur belächelt.
Ich hoffe, dass man in Zukunft nicht mehr so stark stigmatisiert wird.

Mit über 120.000 Followern auf Instagram ist Jessica 
eine der bedeutendsten Cannabis-Influencerinnen 
Deutschlands. Die positive Resonanz und das stetige 
Wachstum von „CannaBabys“ Reichweite spiegeln 
sich auch in ihrer zunehmenden Anzahl von Werbe-
partnerschaften wider. Sie hat bereits mit renommier-
ten Marken aus der Cannabisindustrie wie ‚PURIZE‘, 
‚ROOR‘, ‚MARRY JANE‘, ‚avaay‘ zusammengearbeitet, 
um hochwertige Produkte und Dienstleistungen einem 
breiten Publikum vorzustellen. Ihre Authentizität und 
ihr Fachwissen haben sie zu einer begehrten Marken-
botschafterin gemacht. Jessica begann aus medizi-
nischen Gründen damit, Cannabis zu konsumieren 
- und wurde dabei oft in eine Schublade gesteckt. 
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MAX BÜCHSENSCHÜRZ „MAX BUECHSE“ 
MEDIZINALCANNABIS-PATIENT UND 
CONTENT CREATOR

Ich hab‘ aus gesundheitlichen 
Gründen angefangen, mit Cannabis 
zu kochen.
Endlich kann der Burger nicht nur satt 
machen, sondern mit Cannabis infu-
sed auch meine Rückenschmerzen 
beheben.

Max hat früh mit Kampfsport angefangen, was 
zu chronischen Schmerzen im unteren Rücken 
führte. Als die Schmerzen stiegen, behandelte 
er diese mit Cannabis. Seine Leidenschaft ist 
das Kochen, weswegen er sich auf „Infused 
Cooking“ spezialisiert hat: Cannabis als 
besondere Zutat. Seine viralen Videos gehen 
um die Welt, sollen Köch*innen wie auch 
Konsument:innen inspirieren. Mittlerweile 
zählt seine Community in den sozialen Medien 
fast eine halbe Million Follower, sein digitales 
Kochbuch „Cooking with Cannabis“ umfasst 
über 30 Rezepte.
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JOHANNES HOFFMANN  
APOTHEKER

Es gibt Patienten und Kunden, die eine 
Anfahrtszeit von drei bis vier Stunden haben, 
um eine qualitativ hochwertige Versorgung 
von uns zu erhalten.
Viele Ärzte sehen Medizinalcannabis nicht 
als Therapieoption an.
Endlich habe ich die Möglichkeit, die 
Therapieoption des Arztes zu verbessern 
und so Patienten gut zu versorgen.

ohannes Hoffmann (29) wuchs in Melle auf 
und beendete sein Studium der Pharmazie 
2018 in Münster. Nach einiger Zeit in der 
Pharmaindustrie stieg er 2020 inmitten der 
Corona-Pandemie als junger Apotheker in den 
elterlichen Betrieb ein. Hier begleitete er viele 
schwerkranke Kund*innen, denen er viel Zeit 
widmete und schnell merkte, dass viel Unwis-
sen zu Medizinalcannabis herrscht. Johannes 
arbeitet nun mit Extrakten, Cannabisblüten 
und Spezialrezepturen, die er für einige 
Patient*innen im Palliativbereich herstellt. 
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TIM OLIVER SCHULTZ  
SCHAUSPIELER

Endlich sind die Berührungsängste deutlich gesunken, medizinisches 
Cannabis zu verschreiben.
Das ist natürlich auch was Psychisches. Wenn du keine Schmerzen ehr 
hast, kannst du besser am Leben teilnehmen.
Ich glaube, dass durch die Legalisierung die Hemmschwelle sinkt, sich 
mit Cannabis zu beschäftigen und es ernst zu nehmen als etwas, was 
Menschen extrem gut tun kann.
Endlich kann mein Kumpel wieder schmerzfrei leben.

Der deutsche Schauspieler ist für seine vielseitigen 
Rollen in Film und Fernsehen bekannt. Er begann 
seine Schauspielkarriere in jungen Jahren und erlangte 
schnell Anerkennung für sein Talent: Sein Durchbruch 
kam mit der Hauptrolle in der Jugendserie „Club der 
roten Bänder“. Diese Rolle machte ihn einem breiten 
Publikum bekannt. Seitdem hat Tim Oliver Schulz in ver-
schiedenen Film- und Fernsehprojekten mitgewirkt und 
sein Talent und seine Vielseitigkeit unter Beweis gestellt. 
Er ist eine feste Größe in der deutschen Schauspielsze-
ne und gewann bereits zahlreiche Auszeichnungen, wie 
den Grimmepreis oder den Deutschen Fernsehpreis. Als 
Sohn eines Lungenarztes und aufgrund seiner Rollen 
hat Tim eine hohe Affinität zum Thema Gesundheit 
– und einen guten Freund, dessen Schmerzen durch 
Medizinalcannabis gelindert werden.
. 

VERFÜGBAR FÜR
 » Interviews (schriftlich oder telefonisch)

THEMENBEREICHE
 » Persönliche Erfahrungen
 » Schmerzmanagement
 » Öffentliche Wahrnehmung von Medizinal-
cannabis



VINCENT KÜHNE “VINCE&WEED”  
MEDIZINALCANNABIS-PATIENT UND 
CONTENT CREATOR

Ich kann wieder ein normales Familienleben führen.
Ich versuche den Leuten beizubringen, wie sie einen vernünftigen 
Umgang mit Cannabis finden können.
Durch eine gute Cannabis-Therapie und einen guten Arzt habe ich 
meine Mitte gefunden und bin sehr glücklich mit mir selbst.
Endlich entspannt durchs Leben gehen. Ich bin in der Lage, mein 
Leben zu meistern.

Im Alter von sechs Jahren erhielt Vincent Kühne die Diagnose 
ADHS. Es folgte ein Weg über unzählige Fachärzte und 
diverse Therapien, die ihm im Umgang helfen sollten. Sehr 
früh bekam er Medikamente verschrieben, die ihm zwar durch 
seine Schul- & Studienzeit halfen, jedoch mit einigen Neben-
wirkungen verbunden waren. So wurde Vincent 2017 darauf 
aufmerksam, dass er für eine Medizinalcannabis-Therapie 
geeignet ist. Unter ärztlicher Aufsicht begann er, das Medika-
ment einzunehmen.
Vincent Kühne ist unter dem Namen „Vince&Weed“ als Con-
tent-Creator und Youtuber tätig. Mit seinen Aufklärungsvideos 
rund um das Thema Cannabis begeistert er weit mehr als 
100.000 Abonnenten. In seinen Videos teilt er Wissen über An-
bau und Extraktion sowie über die medizinische Anwendung 
von Cannabis. Dabei vermittelt er seinen Abonnent*innen 
einen verantwortungsvollen Umgang mit der Pflanze.
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TRISTAN HANAK 
MEDIZINALCANNABIS-PATIENT UND 
PROFISPORTLER IM MOTORCROSS

Ich kann schmerzfrei meinen Alltag 
bewältigen.
Endlich macht es wieder Spaß, mit meinem 
Hund spazieren zu gehen.

Tristan Hanak ist professioneller Motorcross-Fahrer. 
Nach Verletzungen, die er sich auf Rennstrecken zu-
gezogen hatte und die ihn stark im Alltag einschränkten, 
wurde Tristan Medizinalcannabis-Patient. Bei einem 
missglückten 45-Meter-Sprung in Frankreich brach er 
sich mehrere Knochen und verbrachte einige Zeit im 
Krankenhaus – physisch wie auch mental eine starke 
Belastung. Medizinalcannabis half Tristan Hanak, die 
Verletzung zu überwinden und Lebensqualität zurück-
zuerlangen.

. 
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